

Fecha: 26-05-2025

Medio: Publimetro

Supl. : Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **Ministra Orellana adelanta detalles del proyecto de aborto libre: "Tendrá plazos definidos"**

Pág. : 2

Cm2: 449,5

Tiraje:

84.334

382.227

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

noticias

N

Proyecto. El Gobierno prepara la presentación oficial del proyecto de aborto legal en Chile. La ministra Antonia Orellana confirmó que será entregado esta semana

Previsión. El oficialismo no cuenta con mayoría en el Congreso, pero insiste en dar la discusión "como parte de la democracia"

Ministra Orellana adelanta detalles del proyecto de aborto libre: "Tendrá plazos definidos"

Javier López

La ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana, adelantó que este miércoles se revelarán los detalles del proyecto de ley que busca permitir el aborto libre en Chile. Aunque aún no se conocen todos los puntos del texto, la secretaria de Estado adelantó que la propuesta incluirá plazos específicos para su aplicación, descartando que se trate de una interrupción del embarazo sin límite de tiempo.

En entrevista con CHV Noticias, Orellana abordó las críticas que han surgido desde la oposición, especialmente en torno a la protección del "niño por nacer". Al respecto, la ministra recordó que hay países —como Alemania— donde se reconoce la necesidad de proteger de forma progresiva al feto, sin que eso impida legislar en favor de los derechos de las mujeres.

"Es por eso que la propuesta que entregaremos al Congreso también tendrá plazos. No hay ningún país que haya legalizado esto sin establecer un límite", afirmó. Y agregó que "esto no es hasta los nueve meses", en referencia a los temores planteados por algunos sectores conservadores.

También reconoció que el Eje-

CIFRA

33 mil

abortos se realizan en el país cada año, en total 90 diarios, según el Ministerio de Salud

cutivo enfrentará una tramitación compleja en el Congreso Nacional, donde no cuenta con mayoría ni en la Cámara de Diputadas y Diputados ni en el Senado. Sin embargo, insistió en que este tipo de debates deben darse abiertamente, ya que forman parte del ejercicio democrático. Reconoció que la tramitación del proyecto de aborto libre será compleja, pero insistió en que los derechos de las mujeres "nunca han estado garantizados por sí solos". Además respaldó el llamado de Boric a abrir el debate y criticó la indiferencia frente a la realidad de miles de mujeres: "Mientras algunos celebran la prohibición total, hay niñas y mujeres pobres que terminan recurriendo a narcotraficantes. Eso no es digno para nuestro país", afirmó.



Plazos. Los detalles del proyecto de aborto libre serán comunicados el próximo miércoles.

/OTIORELLANAG